





0736-DE-2025

Bogotá D.C.,31 de octubre de 2025

Señor: Anónimo

Asunto: Respuesta al radicado 0621-RC-2025 octubre Equipo voleibol- - EVALUACIÓN DE **SERVICIO OCTUBRE 2025**

Cordial Saludo

La Escuela Tecnológica Instituto Técnico Central (ETITC), a través del Área de Bienestar Institucional, agradece su participación en la encuesta de evaluación del servicio realizada el 08 de octubre de 2025, en la cual presentó una queja relacionada con la organización y los horarios de los entrenamientos de voleibol, dirigidos por el docente Daniel Sanabria. Frente a su observación, en la que manifiesta que los estudiantes de jornada nocturna no están siendo tenidos en cuenta dentro de los espacios de entrenamiento y conformación del equipo representativo, nos permitimos informarle que la jornada de entrenamientos se desarrolla de lunes a jueves, entre las 5:00 p.m. y las 7:30 p.m., con el fin de permitir la participación de estudiantes de ambas jornadas académicas. Actualmente, los entrenamientos se organizan de la siguiente manera: martes: de 5:00 p.m. a 6:30 p.m. entrenan conjuntamente los grupos femenino y masculino, y de 6:30 p.m. a 7:30 p.m. trabaja únicamente el equipo masculino. Jueves: de 5:00 p.m. a 6:30 p.m. entrenan conjuntamente los grupos femenino y masculino y el equipo femenino realiza su entrenamiento hasta las 7:30 p.m., buscando equilibrar los espacios de práctica y garantizar oportunidades de participación para toda la comunidad estudiantil. Estas jornadas se han estructurado con el propósito de ofrecer un proceso de entrenamiento inclusivo, formativo y flexible, procurando el desarrollo técnico y el aprendizaje deportivo de todos los participantes, sin distinción de jornada. Para la conformación de las selecciones deportivas representativas de la ETITC, se tienen en cuenta criterios institucionales que valoran principalmente la disciplina, el compromiso, la asistencia constante, el respeto, la buena actitud, los hábitos saludables y el rendimiento deportivo, entendiendo que el enfoque principal de nuestros programas no es el alto rendimiento, sino la formación integral y la participación.

Asimismo, con el fin de brindar igualdad de oportunidades, se realiza una convocatoria semanal abierta a toda la comunidad estudiantil interesada, lo cual permite que quienes deseen vincularse o fortalecer su proceso deportivo puedan hacerlo de manera constante. La ETITC reafirma su compromiso con el bienestar y la participación de todos los estudiantes en los espacios deportivos, y continuará trabajando para fortalecer la organización y accesibilidad de las actividades, buscando siempre la mejora continua del servicio. Igualmente, se está realizando el proceso de la contratación de más talento

CLASIF. DE CONFIDENCIALIDAD IPB CLASIF. DE INTEGRIDAD A CLASIF. DE DISPONIBILIDAD









humano en el área de deportes con el objetivo de mejorar los tiempos de entrenamiento. Agradecemos su tiempo, su observación y su interés en contribuir al desarrollo de nuestros programas deportivos.

BIENESTAR UNIVERSITARIO

bienestar@itc.edu.co 3443000 ext. 164 Bogotá



CLASIF. DE CONFIDENCIALIDAD IPB **CLASIF. DE INTEGRIDAD** A **CLASIF. DE DISPONIBILIDAD** 1



